



El acuerdo alcanzado entre el Estado, la Comunidad y el Ayuntamiento permitirá que IFEMA gestione estas instalaciones

Cifuentes considera el nuevo Palacio de Congresos un polo de atracción económica para la Comunidad

- La reforma supondrá modernizar sus instalaciones y convertirá este palacio en un “satélite del Recinto Ferial del Campo de las Naciones”
- “Esta iniciativa responde a la política del Gobierno regional de estímulo a la economía y a la voluntad de colaboración entre las administraciones”, ha indicado la presidenta

18 de enero de 2018.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha presentado al nuevo Palacio de Congresos de la Castellana como “polo de atracción económica, que consolidará el norte de Madrid como un centro de negocios y que dinamizará la intensa actividad turística y ferial de la región”.

Este proyecto, que permitirá recuperar unas instalaciones de 40.000 metros cuadrados situadas en el centro y cerradas desde el año 2012 por motivos de seguridad, ha sido posible gracias al acuerdo alcanzado entre el Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital, y la Institución Ferial de Madrid (IFEMA), así como al consenso de las entidades que integran esta última: Comunidad de Madrid, Ayuntamiento de Madrid, Cámara de Comercio e Industria y Fundación Montemadrid.

De esta manera, será el IFEMA quien gestione durante los próximos 50 años este Palacio de Congresos, inaugurado en 1970, “recuperando un edificio para el futuro de Madrid, que potenciará la región como destino del turismo de negocios”, ha indicado Cifuentes. Además, la presidenta ha destacado “la voluntad de colaboración entre las administraciones públicas”, durante la presentación de este proyecto, a cargo del ministro de Energía, Turismo y Agenda Digital, Álvaro Nadal.

Cristina Cifuentes ha explicado que esta iniciativa “responde plenamente a la política del Gobierno regional de estímulo de la economía” y también al compromiso electoral que adquirió con los madrileños (punto 188 del programa) “de potenciar IFEMA como referente internacional en materia de ferias, congresos y convenciones”.

En este sentido, ha recordado que el Gobierno que preside impulsó la



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

elaboración de unos nuevos estatutos, “que han permitido profesionalizar la gestión, contribuir a la expansión del IFEMA y al desarrollo económico y social de la región”. Asimismo, ha detallado que esta Institución celebra más de un centenar de ferias anuales, con cerca de 3 millones de visitantes, y una actividad que genera el 1% del PIB de la región y sostiene más de 40.000 empleos directos e indirectos.

En su opinión, esta actividad “y la promoción de la marca Madrid como destino de negocios de todo el mundo”, va a verse reforzada con la incorporación del Palacio de Congresos de la Castellana a la oferta de IFEMA, a la que también se sumará el Palacio Municipal de Congresos, gracias al acuerdo alcanzado entre el Ayuntamiento de Madrid y la institución ferial, que también se hará cargo de su gestión.

“El Palacio de Congresos de la Castellana, con su renovada imagen y su posición estratégica, a poco más de 15 minutos en Metro del Recinto Ferial del Campo de las Naciones, se consolidará como un auténtico satélite de éste, una vez finalizadas las obras”, ha asegurado.

Cifuentes ha concluido afirmando que IFEMA se convertirá “en una de las entidades más competitivas del mundo en el negocio de los congresos internacionales” y ha querido renovar el compromiso de su Gobierno “con el desarrollo económico y social de la región”.

“Las demás administraciones encontrarán en mi Gobierno un aliado en todo proyecto que suponga atraer más inversión y más empleo para nuestra región, y este acuerdo es un ejemplo de nuestra disposición a crecer y generar oportunidades para todos los madrileños”, ha finalizado.